



Putins Patentochter – die „russische Paris Hilton“ – ist aus Russland geflohen

***Ksenia Sobtschak, die Tochter von Wladimir Putins Mentor und eine bekannte Figur des russischen Jetsets, ist aus Russland geflohen.***

Am Mittwoch, dem 26. Oktober, wurde Ksenia Sobtschak, die Tochter des Mannes, der Wladimir Putin in die Politik brachte, wegen Erpressung von Sergej Tschemezow, einem langjährigen Freund des Präsidenten, angeklagt, wie Courrier International berichtet.

Die 40-Jährige Patentochter Putins und bekannte Figur des russischen Jetsets war offensichtlich über ihre bevorstehende Verhaftung informiert worden. Ksenia Sobtschak kaufte zunächst ein Flugticket nach Dubai und dann nach Istanbul. Anschließend fuhr sie jedoch in der Nacht mit dem Auto nach Weißrussland und überquerte von dort zu Fuß die Grenze nach Litauen, wie Bilder von Überwachungskameras in sozialen Netzwerken zeigen.

Wie die Zeitung Ouest-France berichtet, wurde Ksenia Sobtschak über Reality-TV-Shows bekannt, bevor sie Journalistin, Modejournalistin und schließlich Politikerin wurde. Im Jahr 2018 kandidierte sie für das Präsidentenamt und kritisierte Wladimir Putin und die Annexion der ukrainischen Krim.

Angeblich Putins Patentochter: Grenz-Kameras filmen Sobtschak bei Flucht in die EU – <https://t.co/RXVsjRwlbX> <https://t.co/U2adgq4svj>

— Gordon Kaestner (@KaestnerGordon) October 29, 2022